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H. Concejo Deliberante de Ushuaia

Sr. Presidente

Don Juan Carlos Pino

CC: Hs. Concejales

Por la presente las personas abajo firmantes y demás vecinos
que conformamos el Cordón Verde Períurbano, le solícitamos que, con carácter de urgente, se
conforme una Mesa de Trabajo Participativa, enmarcada en el pronto tratamiento del proyecto de
ordenanza del asunto 129 "Aprobación trama Urbana y Zonificación — Secciones E y Barrio Dos
Banderas" (Expte. E- 1930/2022) a realizarse el miércoles 20/04/2022,

Tal como fue manifestado, por diferentes vecinos, referentes y
presidentes barriales, en la audiencia pública realizada hace dos semanas, entendemos la gravedad
del impacto negativo que tal decísión puede acarrear no solo para quienes vivimos aquí y aquellas
personas que vivirán a futuro, si también el perjuício medioambiental por la pérdida de hectáreas de
bosque fueguino, de color amarillo, según la ley nacional 26.331, con la consiguiente pérdida de
flora, fauna y contaminación de chorrillos, etc. A eso le sumanos el impacto perjudicial en proyectosya existentes y venideros, y lo dañino que será en el valor turístico que tiene la zona, a la que
concurren diferentes empresas del rubro, trayendo visitantes nacionales y extranjeros durante lascuatro estaciones.

Al no existir un informe pormenorizado de impacto ambiental, económico,
cultural y social que el potencial tratamiento acarreará, entendemos que este Concejo puede otorgar
el marco ínstitudonal que garantice la participación ciudadana, donde se pueda debatir, argumentar
y consensuar cómo queremos ver y vivir en nuestra Ushuaia y su naturaleza en el corto, mediano y
largo plazo y si esa proyección será con el bosque o habiéndolo perdido tras un modelo de ciudadde espaldas al medioambiente sano y al bosque como característica íntrínseca del "Fin del Mundo"donde el destino nos ha unido.

Dado el poco tiempo que resta para el tratamiento del proyecto antes cítado,solicitamos dépronto despacho a lats comisión/es correspondientes y, si aún no se ha formado laMesa, se la constituya a tal efecto.

Quedando a su entera disposíción y a la de cada honlable concejala/al,
esperando una muy urgente respuesta y la búsq d del bien común, ros despedimás atte,

CORDON PERDE PERIURBANO

Vecinos de la ciudad de Ushuaia
ADD: Contactos para concertar la reunión:

Norma Graciela Casco: Te: 2901-603754

Florencia Espinoza: Te: 2901-403284

Biblaria dél Corró: Té: 2901-508962 ,,;4)7
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